

du coût probable des travaux à faire pour macadamiser cette partie de la rue Visitation, entre les rues Ontario et Robin, où, le printemps et l'automne et à chaque pluie abondante, il existe un véritable bournier ou cloaque qui ne se dessèche que durant les grandes chaleurs de l'été.

ACTES

13.—Quittance de la Ville à M. Théodore Paquin, au sujet d'une propriété rue Moreau.

14.—Bordereau de la Ville au sujet de certaines propriétés acquises en 1905.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits actes soient approuvés et que le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à y apposer leur signature au nom de la Ville.

AVIS DE MOTION

15.—De M. l'échevin Houllé, à l'effet d'amender le règlement No 49.

RAPPORTS

16.—De la Commission des Finances, à l'effet de poser une conduite d'eau dans l'avenue des Cèdres.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—De la Commission des Finances soumettant des réponses à des questions qui ont été posées au sujet des augmentations de salaires.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—De la Commission des Finances, à l'effet de permettre à la "League for the Prevention of Tuberculosis" de dresser un camp d'été sur la propriété Shakespeare.

Renvoyé à la Commission des Parcs et Traverses.

19.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit additionnel de \$1,250 pour parachever certains égouts.

20.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$3,071 pour la construction d'un égout rue Joliette.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

21.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la "Northern Electric and Manufacturing Co." de poser un tuyau à travers la rue William.

22.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'effacer les lignes homologuées de la rue Cobnut.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

23.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à M. D. Corbeil de construire une voûte.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté (M. l'échevin Clearihue dissident.)

24.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage recommandant qu'une prolongation de contrat soit accordée à la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" à certaines conditions.

Question différée.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit publié dans le prochain numéro de la *Gazette Municipale*.

25.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant un crédit de \$72,962.60 pour l'exécution de travaux permanents.

Renvoyé à la Commission des Finances.

26.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques soumettant le retrait de la demande de M. J. Sector à l'effet d'être autorisé à construire une écurie rue Stanley.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant des crédits de \$500 et de \$300.

Renvoyé à la Commission des Finances.

28.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, relativement à la construction d'une écurie rue Mackay.

the probable expenditure to be incurred to macadamize that part of Visitation street, between Robin and Ontario streets, where, during the spring and the fall and at every heavy rainfall there exists a filthy slough, which dries up only during the hot days of summer.

DEEDS.

13.—Acquittance by the City to Théodore Paquin anent a property on Moreau street.

14.—Bordereau by the City anent certain properties purchased in 1905.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said deeds be approved of and that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

MOTION.

15.—By Ald. Houllé, to amend by-law No. 49.

REPORTS.

16.—From Finance Committee to lay a water main in Cedar avenue.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Finance Committee submitting replies to questions re increases of salaries.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Finance Committee to allow League for the Prevention of Tuberculosis to erect a camp on Shakespeare property.

Referred to Parks and Ferries Committee.

19.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for an additional appropriation of \$1,250 to complete certain sewers.

20.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$3,071 to construct a sewer in Joliette street.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

21.—From Road Committee to allow Northern Electric and Manufacturing Co. to lay a pipe across William street.

22.—From Road Committee to erase homologated lines of Cobnut street.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

23.—From Road Committee to allow D. Corbeil to construct a vault.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted (Ald. Clearihue dissenting.)

24.—From Fire and Light Committee recommending that a renewal of contract be granted to the Montreal Light, Heat & Power Co. on certain conditions.

Consideration deferred.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said report be printed in the next issue of the *Municipal Gazette*.

25.—From Fire and Light Committee for an appropriation of \$72,962.60 for permanent work.

Referred to Finance Committee.

26.—From Hygiene and Statistics Committee submitting the withdrawal of J. Sector's application to erect a stable on Stanley street.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Hygiene and Statistics Committee for appropriations of \$500 and \$300.

Referred to Finance Committee.

28.—From Hygiene and Statistics Committee on the erection of a stable on Mackay street.